

NUEVO HITO DE EXITOSA ALIANZA ENTRE LAS TRES COMPAÑÍAS:

# Grupo San Gabriel, Cervecería AB InBev y Lipigas implementarán la primera flota de camiones de larga distancia a BioGNL de Sudamérica

- El proyecto comenzará a operar el primer trimestre de 2025 y permitirá a AB InBev utilizar Biogás Natural Licuado o BioGNL suministrado por Lipigas, en una flota de 30 camiones pertenecientes a Grupo San Gabriel, sustituyendo más de 1.800.000 litros de diésel al año, reduciendo las emisiones de CO2 en más de 4.700 toneladas anuales, lo que será comparable a retirar más de 1.500 automóviles de gasolina de circulación.
- Un importante avance que, en el caso de Grupo San Gabriel, ratifica su liderazgo en materia de sostenibilidad en el rubro del transporte de carga por carretera, brindando desde hace más de 35 años un servicio integral, de calidad, seguro y en pro del cuidado medio ambiental.

En un evento que reunió a ejecutivos y autoridades, el jueves 25 de julio recién pasado marcará un nuevo hito hacia la sostenibilidad en el transporte de carga terrestre en Chile. Ese día, Cervecería AB InBev, Grupo San Gabriel y Lipigas anunciaron la implementación conjunta de la primera flota de camiones de larga distancia 100% renovable y carbono neutral en Chile y Sudamérica, a través del uso de Biogás Natural Licuado o BioGNL, que comenzará a operar el primer trimestre de 2025 y será distribuido en las actuales estaciones de servicio de GNL que Lipigas ya posee en diferentes regiones del país.

"Este avance es un logro significativo y de gran trascendencia para Grupo San Gabriel, Cervecería AB InBev y Lipigas. En ese contexto, como compañía refuerza nuestra posición como líderes en innovación dentro del sector del transporte y subraya nuestro compromiso inquebrantable con la sostenibilidad y la reducción del impacto ambiental", afirma Sebastián Calderón, gerente general de Grupo San Gabriel.

Con la incorporación del BioGNL, Grupo San Gabriel está adoptando una alternativa de combustible que no solo es más ecológica, sino que también contribuye a una notable reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero, en comparación con los combustibles fósiles tradicionales. "Esto es crucial en la lucha contra el



cambio climático y en el cumplimiento de los objetivos de sostenibilidad globales", agrega Sebastián Calderón.

La pionera iniciativa conjunta de las tres empresas refleja la vital importancia de la colaboración que exige un desafío de esta magnitud. En ese contexto, José Antonio Alonso, director de Asuntos Corporativos e Impacto Positivo de Cervecería AB InBev, señala que "valoramos y agradecemos la confianza de nuestros socios Lipigas y Grupo San Gabriel, quienes son parte fundamental de esta iniciativa y nos han acompañado en este viaje, bajo la genuina convicción de que la colaboración es clave para transitar hacia una operación responsable con nuestro entorno". Cervecería AB InBev produce el 100% de sus productos con energía renovable y se ha comprometido a ser una compañía carbono neutral para 2040. Y la incorporación de camiones que usan BioGNL como combustible, se inscribe precisamente en ese horizonte, representando además la consolidación de un camino que inició en 2020, cuando implementó la primera flota de camiones impulsados por GNL en su logística junto a sus partners Lipigas y Grupo San Gabriel.

Por su parte, Lipigas, compañía que suministrará el BioGNL, apuesta por modernizar la industria del gas para evolucionar hacia la carbono neutralidad y ofrecer diversas soluciones bajas en carbono para distintas industrias, entre ellas, el transporte. "Como empresa sabemos que el futuro energético será renovable, y por eso nuestro foco es contribuir directamente a dicho objetivo con nuestra oferta de gases renovables como



el BioGNL, que no es una energía de transición, sino que energía carbono neutral definitiva", destaca Esteban Rodríguez, gerente de GNL, Biocombustibles e Hidrógeno Verde de Lipigas, la primera empresa en contar con soluciones de este tipo, únicas en Chile y Sudamérica, enmarcada en una estrategia de transformación que hoy la diferencia del resto de la industria. En este caso, con una solución energética costo-eficiente y operacionalmente efectiva para descarbonizar camiones de larga distancia.

Justamente por las características de este combustible 100% renovable, la implementación del BioGNL en la flota de Grupo San Gabriel es un paso crucial que reafirma el compromiso de esta compañía con un futuro más sostenible y la posiciona como líder en la transición hacia energías más limpias. En ese sentido, para esta empresa de transporte de carga por carretera la importancia de este paso se refleja en varios aspectos clave: Liderazgo e Innovación; Reducción

del Impacto Ambiental; Colaboración Estratégica; y Cumplimiento Regulatorio y Responsabilidad Corporativa.

En tanto, para AB InBev este hito no solo significa aumentar el valor agregado de sus operaciones, sino que abre el camino para que otras empresas también adopten combustibles limpios de este tipo, reflejando de manera concreta su firme compromiso con el cuidado del medioambiente. "Juntos, seguiremos soñando en grande para crear un futuro con más motivos para brindar", destaca José Antonio Alonso.

Desde Lipigas, Esteban Rodríguez complementa: "Contribuir a una operación más amigable con el medioambiente es el gran objetivo de la alianza. De hecho, el BioGNL permite generar una reducción de emisiones en un 90% en comparación con camiones a petróleo".

Una iniciativa pionera que ratifica el exitoso trabajo conjunto de Grupo San Gabriel, Lipigas y Cervecería AB InBev con miras a un futuro sostenible en el transporte de carga por carretera.

Sebastián Calderón toma la posta y finaliza: "El compromiso de Grupo San Gabriel con la sostenibilidad se refleja en nuestras inversiones en tecnología, eficiencia operativa, colaboración estratégica y responsabilidad social y ambiental. Estos esfuerzos nos permiten no solo minimizar nuestro impacto ambiental, sino también contribuir positivamente a la sociedad y al medio ambiente, construyendo un futuro más sostenible para todos".

## Desde Linares, transportando confianza

Grupo San Gabriel es una empresa fundada en Linares (Región del Maule), con más de 35 años de experiencia en el rubro del transporte de carga por carretera. Pioneros en Latinoamérica con flota de camiones impulsado a Gas Natural Licuado (GNL), hoy Grupo San Gabriel da un nuevo paso como parte del inédito proyecto de la primera flota de camiones de larga distancia a BioGNL en Chile y Sudamérica.

<https://gruposg.cl>

